



Teléfono Fijo: 7375031
Celular: 3188565911
Cra 14 #14N-34 Local 2. Jardín Bolívar.
Armenia Quindío Colombia
Matrícula de Arrendador: 155

APARTAESTUDIO EN RENTA AV CENTENARIO

Renta : \$1.530.000



 |  |  | 
34 M2 | 1 Cuarto(s) | 1 Baño(s) | 1 Garaje(s)

Este hermoso apartaestudio de 37 M2 se encuentra disponible para alquiler en la ciudad de Armenia, ubicado en el departamento del Quindío, mientras que su área privada es de 34 M2, ofreciendo un espacio cómodo y acogedor para una o dos personas. La propiedad cuenta con una alcoba y un baño, perfectos para aquellos que buscan un espacio íntimo pero funcional. Además, cuenta con un garaje, lo que brinda comodidad y seguridad a sus residentes. También se destaca por contar con una serie de características internas que aumentan su valor y garantizan el confort de sus habitantes. Entre ellas, se encuentran los prácticos armarios empotrados, que permiten mantener el orden y aprovechar al máximo el espacio disponible. También podemos mencionar el balcón, donde se puede disfrutar de una agradable vista y ventilar el apartaestudio. Además, cuenta con un baño en la habitación principal, asegurando la privacidad y comodidad de sus residentes. No podemos dejar de mencionar los espaciosos clósets, perfectos para almacenar pertenencias, y la moderna cocina integral, que ofrece comodidad y funcionalidad. El doble ventanal, por su parte, favorece la iluminación y ventilación natural del lugar. Además, el suelo de cerámica le da un toque elegante y fácil de limpiar, mientras que la zona de lavandería y el depósito son de gran utilidad para los residentes. La ubicación de este apartaestudio también es un gran atractivo, ya que se encuentra en una zona de acceso pavimentado y en una urbanización cerrada, ofreciendo tranquilidad y seguridad. A su vez, se encuentra cerca de áreas sociales, como centros comerciales y parques, lo que brinda una variedad de opciones de entretenimiento para sus habitantes. Además, cuenta con ascensor, lo que facilita el acceso a las diferentes áreas del edificio. Cerca también se encuentran colegios y universidades, una ventaja para aquellos que buscan una propiedad cercana a lugares de estudio. El circuito cerrado de TV y la vigilancia garantizan un ambiente seguro para los residentes. Por último, cabe destacar que este apartaestudio se encuentra en una zona residencial, pero con un entorno comercial y de transporte público cercano. La urbanización cuenta con portería/recepción y salón comunal, ideales para la realización de eventos y reuniones con amigos o familiares. También cuenta con un gimnasio, lo que facilita el cuidado de la salud y el bienestar de sus residentes. Además, se encuentra sobre una vía principal, lo que garantiza un fácil acceso y cercanía a diferentes servicios y comercios. En resumen, este apartaestudio ofrece una excelente oportunidad de vivienda en una ubicación privilegiada en la hermosa ciudad de Armenia, perfecta para disfrutar del estilo de vida urbano en un ambiente cómodo y seguro. Contactanos 3206265521



Código: 9069336